

Zürich, 20. Juni 2016

**Highlight: Auftritt des theater Knotenpunkt an der Fachtagung von palliative zh+sh vom 16. Juni 2016**

Liebe Verantwortliche des theater Knotenpunkt

Vor 150 teilnehmenden Fachpersonen aus allen Professionen und Versorgungsbereichen der Palliative Care in den Kantonen Zürich und Schaffhausen hat das Ensemble des theater KNOTENPUNKT die Thematik der Fachtagung „Not und Krisen bei unheilbarer Krankheit – wie finden wir eine massgeschneiderte Unterstützung?“ fulminant auf den Punkt gebracht. Es wurden zwei Szenen gespielt, welche die Problematik der Palliative Care Versorgung und den Handlungsbedarf im Spital und auch zu Hause sehr deutlich machten.

Die Szenen haben durch ihre Echtheit und Emotionalität unser Publikum von Anfang an in Bann gezogen. Die sichere und gezielte Moderation durch Frau Zeller animierte die Teilnehmenden, sich ins Geschehen einzubringen. Die Gleichzeitigkeit von höchster Konzentration und Ernsthaftigkeit im Umgang mit der Thematik in den beiden Szenen und subtilem Humor und Spielfreude hat unser Publikum begeistert. Der Auftritt des theater KNOTENPUNKT war das absolute Highlight unserer Fachtagung! Dies belegen die Feedbacks der Teilnehmenden ausnahmslos.

Wir danken dem Ensemble des theater KNOTENPUNKT ganz herzlich für diesen professionellen Einsatz und freuen uns, wenn wir das Ensemble an einer nächsten Veranstaltung wieder engagieren dürfen!

*M. Obrist*

Monika Obrist  
Vorstandsmitglied und Geschäftsleiterin  
Palliative zh+sh